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公益社団法人愛知県医師会 第 32回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：平成 31年 1月 17日(木) 午後 3時 52分～午後 4時 46分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久 

浅 井 清 和  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

理 事／湯澤由紀夫 

 

議事録作成者  黒 田 将 貴 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①公益財団法人愛知腎臓財団(会長 大島伸一)・慢性腎臓病(CKD)対策協議会(委員長 

湯澤由紀夫)主催の「世界腎臓デーキャンペーン」〔3/9(土)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、標記協議会の後援が承認された。 

 

(２)公益社団法人全日本鍼灸学会(会長 久光 正)・第 68回(公社)全日本鍼灸学会学術大

会愛知大会(会頭 西尾永司)主催の第 68回(公社)全日本鍼灸学会学術大会愛知大会

〔5/10(金)～12(日)〕への後援について  

樫尾理事より説明され、標記学術大会の後援が承認された。 

 

(３)西三河北部地域医療連携推進協議会研修会〔2/27(水)〕への講師派遣について 
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樫尾理事より説明され、標記研修会の講師として、伊藤理事を派遣することが承認

された。 

 

(４)愛知県警察本部(刑事部 捜査第一課長 警視 鈴木 彰)主催の検視講習

〔2/20(水))〕への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、標記講習の講師として細川理事及び本会警察部会の小林勝

正副部長を派遣することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承認を求

め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 2/6(水) 
災害時医療救護活動における検討

会 
7階研修室 

細川理事 

纐纈理事 

2  3/18(月) 平成 30年度難病講演会 9階大講堂 
樋口理事 

渡邊理事 

3 3/24(日) 小児在宅医療推進企画委員会 
5階医師連盟会議

室 

野田理事 

林理事 

4 *5/25(土) 

愛知県医師会・名古屋市医師会 

新研修医並びに指導医ウェルカム

パーティ 

グランコート名古

屋 

伊藤理事 

小出理事 

 

３．平成 30年度医療事務員資格認定試験結果及び認定証の送付について 

小出理事より、平成 30年 12月 19日(水)に標記試験を実施、受講者 81名中、受験

者 78名、合格者は 78名であったと説明され、合格者 78名に対し医療事務員資格認

定証を授与することが承認された。 

 

 

―協議事項― 

４．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合第 7回常任委員会〔1/9(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

柵木会長より、第 1回常任委員会懇談会、第 11回常任委員会、第 2回事務局長連

絡協議会の開催について承認されたことが説明された。また、3月 6日（水）に

開催される中部医師会連合日医代議員協議会の場において、日医代議員の代表質

問として提出する消費税問題の背景について講演を出来ればと意見を出された。

最後に医療事故調査制度について、北陸三県で情報交換を行ったがしっかりした

形にし、事案を増やさなければ訴訟が増えると感じたのでこのまま引き続き行っ

ていきたいとの報告があったと説明された。 

 

【本会関係会議について】 

２．愛知県医師会倫理委員会〔1/9(水)〕について    

(804会議室)  

   伊藤理事より、会員より依頼のあった、倫理審査申請 1件について協議し、特に

問題ないとのことで承認されたと報告された。 

 

３．調査室委員会〔1/8(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、平成 31年度予算と決議文、医師の働き方改革、地域医療、日本医

師会代議員会への質問・要望事項の他、日医プレスリリース、MEDIFAX、Twitter

記事について、それぞれ解説・議論を行ったと説明された。 

 

４．母体保護法指定医師審査委員会〔1/9(水)〕について 

(801会議室)  

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者 6名、母体保護法指定医師研修連

携施設 1件について審査を行い、全て承認されたと報告された。 

 

５．学校保健部会幹事会〔1/8(火)〕について 

(6階研修室) 

纐纈理事より、協議事項では、学校医手帳(仮称)の執筆分担及び執筆謝礼につい

て承認され、内容について意見交換を行ったと説明された。報告事項では、関係

会議等について出席者より報告を行い、佐藤幹事より、学校保健研究に掲載され

た熊本市における学校運動器検診の結果と検診実施に伴う現場への影響について

報告があったと説明された。 

 

６．広報委員会〔1/9(水)〕について 
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(501会議室)  

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、広

告掲載についてはすべて承認されたと説明された。また、元号の変わる 5月 1日

発行号からの愛知医報の表紙デザイン及びコーナー等の見直しとしてフォトコン

テスト開催について引き続き検討することとなったと報告された。 

 

７．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記 No.1～2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 1/9(水) 産業医研修会 113名 
西山理事 

樫尾理事 

2 1/10(木) 健康教育講座 273名 
纐纈理事 

細川理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

８．支払基金幹事会〔1/9(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金)   

杉田副会長より、平成 30年 3月における診療報酬等収支整理不能額の処理につい

て、回収不能額を補うために平成 23年 3月診療以前分の支払不能額を一般会計事

務費勘定へ補填し、一般会計事務費勘定から欠損補填したと説明されたと報告さ

れた。また、「特記事項」欄等のみなし期間の延長、高齢受給者証等からレセプト

の「特記事項」欄等への記載パターンについて報告された。また、平成 30 年 10

月の原審査の状況について、請求件数は前年同月比 2.2％減の 254 万 2,559 件、

請求点数は前年同月比 2.0％減の 50億 3,990万点であり、減少の要因としては平

日が 1日少なかったことであると説明された。 

 

９．愛知県健康づくり推進協議会健康増進部会〔1/10(木)〕について 

(愛知県主催：愛知県本庁舎)           

田那村理事より、「健康日本 21あいち新計画」の進捗と今後の健康増進施策につ

いて検討されたと報告された。また、国の健康日本 21(第二次)中間報告・高齢者

の保健事業と介護予防の一体的な実施・保険者インセンティブ制度と保険者努力

支援制度について報告されたと説明された。 

 

【その他事項について】 

１０．救急医療情報センター年末年始期間中の案内状況について 

細川理事より、期間中の受信件数は 12,077件、昨年比で 1日あたり 51件増であ

ったと報告された。インフルエンザの流行期と重なり、さらに繁忙日に特に問い

合わせが集中したため、即時対応ができず、時間をおいてのかけ直しを促すトー
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キー件数が 1,927件であり、昨年比 39.8％増加。スマートフォンの利用が増加し

ているホームページへのアクセス件数は、4,448件の 41.2％増であったと説明さ

れた。 

 

１１．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成３１年１月１７日 

 


